

Continúa Grecia expulsión de refugiados a Turquía



Atenas, 8 abr (RHC) El Gobierno griego reanudó la expulsión de refugiados que estaban dentro de su territorio hacia Turquía, en una jornada en la que se tiene previsto el traslado de más de 150 personas con destino a la isla de Dikili, al noroeste turco.

De acuerdo con la prensa local, 50 migrantes serán trasladados desde la localidad de Moria; mientras que otros llegarán desde las islas de Kos y Samos.

Precisó la fuente que al menos dos activistas en contra de las expulsiones se arrojaron al agua desde las embarcaciones y fueron rescatados por efectivos de la Guardia Costera.

La Guardia Costera Italiana socorrió a más de 300 migrantes procedentes de las costas de Egipto que viajaban en una embarcación rumbo al estrecho de Sicilia.

El citado navío estaba abarrotado de refugiados y solicitantes de asilo procedentes de Siria, Egipto, Somalia, Eritrea, Etiopía, Palestina, Libia, Sudán e Islas Comoros.

Por otra parte, trascendió que tras el rescate se contabilizaron en total 156 hombres, 51 mujeres y 107 niños desplazados por la guerra en sus respectivos países.

La operación fue llevada a cabo -además de los efectivos locales- por una aeronave española que forma parte de la misión de la agencia europea Frontex, afiliada a la Unión Europea.

Por último, otro vocero de la Guardia Costera informó que el barco auxiliado la víspera no es el primero en llegar desde Egipto, pese a que normalmente vienen desde otros puertos, como Libia.

El más reciente incidente confirma la teoría de que en las últimas semanas el flujo migratorio desde la ruta egipcia se incrementa de manera paulatina pero estable.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/89941-continua-grecia-expulsion-de-refugiados-a-turquia>



Radio Habana Cuba